

150 ans et toujours jeune !

Le 11 février 2008, l'Eglise fête le 150ème anniversaire des apparitions de la Vierge Marie à Lourdes.

09/02/2008

Si un jour les humains parviennent à vivre jusqu'à 150 ans ce ne sera sans doute pas sans laisser transparaître les marques du temps. Mais du haut de cet âge vénérable Notre Dame de Lourdes n'a évidemment pas pris une ride ; pas plus d'ailleurs que la dévotion de ces millions de pèlerins

en provenance du monde entier qui, chaque année, lèvent confiant leur regard vers leur mère du Ciel.

« Je suis l'Immaculée Conception », répondit « Aquero » à Bernadette qui lui demandait de décliner son identité. Marie, la Vierge conçue sans péché, continue de réaliser des miracles et d'apporter son réconfort à tous ceux qui ont recours à elle.

Les fidèles de l'Opus Dei auront cette année d'autant plus à cœur de s'associer au 150e anniversaire des apparitions de Lourdes, qu'ils vivent une année mariale en préparation aux 80 ans de l'Opus Dei célébrés le 2 octobre prochain.

Benoît XVI a accordé l'indulgence plénière quotidienne aux pèlerins, aux conditions habituelles prévues par l'Eglise, à l'occasion du 150e anniversaire des apparitions de la Vierge Marie à Lourdes. La pénitencerie apostolique a publié par

ailleurs le décret, en latin,
concernant cette année jubilaire, du
8 décembre 2007 au 8 décembre
2008.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/150-ans-et-
toujours-jeune/](https://opusdei.org/fr-fr/article/150-ans-et-toujours-jeune/) (01/02/2026)